

Irlande : Promenade en Éire

Sur une île verte, une terre de mythes et de légendes

Comment ?

Ce projet mis en place par Judith Perneger, est une proposition de voyage et de découvertes immersives dans son pays préféré ; l'Irlande. Il est centré sur la fête et les festivals de musique, la danse, les rencontres, la découverte de la culture locale, la nature, les sport locaux (p.ex. hurling, camogie) et les rencontres authentiques avec les Irlandais.es.

Le programme est conçu pour les voyageurs.es actif.ves et curieu.ses, qui veulent vivre une expérience irlandaise profonde, complète et chaleureuse. La musique et la danse traditionnelles irlandaises se trouvent au cœur de ce voyage. Nous restons trois jours à Dublin et les autres jours dans des régions naturelles culturellement riche en traditions de musique et danse : comté de Kerry (Dingle) et comté de Galway.

Où ?

Lieu	Irlande
Date	18 juillet au 1 août 2026
Durée	15 jours
Hébergement	3 maisons en dur
Vacanciers/ères	max. 6
Transport	avion / minibus
Prix	3200.- CHF
Accompagnement	2 accompagnateur.ices + 1 intervenant.e ou guide local
Demandes et inscriptions	jusqu'à 15 février 2026

Quand ?

Comment ?

Combien ?



Pourquoi ?

Découvrir l'Irlande à travers ses paysages naturels, ses traditions, sa **musique**, sa gastronomie, ses sports typiques et surtout, ses habitant.e.s accueillant.e.s.



Pour qui ?

Idéal pour les voyageur.es qui aiment la musique, et danser, échanger avec les habitants, plonger dans une culture insulaire et savourer la nature luxuriante.

Avec qui ?

- 2 accompagnateur.ices, **des musicien.nes** et une guide locale francophone.
- Groupe de taille réduite pour une immersion authentique



Quoi ?

- Randonnées ; équitation et balades à vélo possible.
- Visites culturelles et historiques.
- **Découvertes culinaires** (plats locaux, repas partagés).
- Participation à des **fêtes et musiques traditionnelles**.
- Sorties sportives.
- Rencontres avec **habitant.e.s, artistes, guides et familles locales**.
- Baignades et **détentes**



Par qui ?

Séjour proposé et organisé par Judith Perneger

